

THE ROTARY CLUB OF NAGOYA-CHIKUSA



WEEKLY

なごや ちくさ

題字 黒野清宇

名古屋千種ロータリークラブ
 承認 1982年 8月24日
 例会日 火曜日 12:30
 例会場 愛知厚生年金会館
 事務局 TEL763-5110 FAX763-5121
 会長 大 口 弘 和
 幹事 谷 口 優
 会報・雑誌委員長 山 本 英 次

No. 36

慈愛の種を播きましょう Sow the Seeds of Love

2002~2003年度 RI会長 ビチャイ・ラククル

きょうの例会
 第993回 平成15年 5月 6日(火)

地区協議会報告

先週の記録
 第992回 平成15年 4月22日(火) 晴

◆“奉仕の理想”

◆出席報告

会員	70(65)名	出席	48名
出席率	73.85%		
前々回	4月8日(修正出席率)	98.41%	

◆ゲスト紹介

国際親善奨学生 メテリョーワ・ナターリアさん

◆5月会員誕生日

秋山君 (5/2) 小山君 (5/15)

谷口幹事報告

- 4月27日(日)、地区協議会に参加されます方は、ホテル日航豊橋にて本会議10時30分開始となっておりますので、お忘れなくお出掛け下さい。
- 次回例会終了後、理事役員会を開催致しますので理事役員の方はお残り下さい。
- 6月1日(日) 春季家族会の御返事がまだの方は今週中にお願致します。
- 今年度委員会報告書を提出されていない方は至急事務局までお願致します。

◆2003~2004年度地区委員委嘱状伝達

会長より大谷君に以下の委嘱状が手渡されました。

- ・地区事務局運営委員会 委員
- ・国際奉仕委員会 委員



国際親善奨学生ナターリアさん挨拶



皆さん、今日は。私はメテリョーワ・ナターリアと申します。どうぞよろしくお願致します。ロシアの極東のハバロフスクという町から来ました。日本へ留学生として来るチャンスをととても喜んでます。名古屋千種ロータリークラブの皆さん、こんなにいいかんげいしていただいて、どうもありがとうございます。できるだけ私は日本語、日本の文化、習慣、事情などをもっと深く勉強したいと思います。日本の経済と日本のマーケティングの制度にも興味を持っています。将来には、日本で勉強した物(知識)を使って日ロ会社でマーケティングの専門家として仕事したいと思います。

日本とロシアは距離的にとても近い国でハバロフスクからいながたまで飛行機で二時間しかかかりません。それにもかかわらず、日本人とロシア人はお互いの事をあまり知りません。日本にいるうちに、できるだけ大勢の人と話し合って、ロシアの事について色々教えたいと思います。今のふくごつな関係の世界では相互理解が一番大切な物に違いありません。将来には日本とロシアはもっとお互いの事を理解できていい友達になったら本当によかったと思います。ですから私は日ロ関係にできるだけ役割を演じるためにがんばりたいと思います。

今、ハバロフスクロータリークラブについて少しでも教えさせてください。ハバロフスクロータリークラブは1995年に出来ました。今はクラブのメンバーは28人でもおに銀行の係員とビジネスマンと国家公務員です。クラブのミーティングは毎週の木曜日の12時に行われています。クラブは成績のいい学生に学を出したり、孤児院にお金やえんじょを出したり、少年の犯人の名誉回復の活動を行ったり、公園の植物の世話をしたりします。毎年、ロ米医者の国際交流プログラムを行なっています。クラブのメンバーはにいがたロータリークラブの第140きねんびに行きました。にいが

たの人は今年の3月にハバロフスクで「着物ショー」を見せました。その時、日本人はロシアの女性に着物の着方を説明してくれました。

ハバロフスクロータリークラブのミーティングはハバロフスク対外友好協会連合会の建て物に行われています。ミーティングの後、メンバーは友好協会ボランティア活動をやっている青年達と話し合っています。私も友好協会ボランティア活動をやっていて初めてロータリークラブの事をしって、そのメンバーと話し合いました。

ロータリープログラムの参加者として日本へ来るチャンスをいただいて、名古屋千種ロータリークラブの皆さんに心からいいをのべたいと思います。私のほしようにんの和田さん、いとうさんとその家族にすばらしいかんげいをしていただいてどうもありがとうございます。これからもよろしくお願ひします。

ごせいちょう、ありがとうございました。

大口会長挨拶

遺伝子の話

25年程前にイギリスで「クローン人間誕生」が報道されたが、まもなく虚報と分かった。最近では真偽はともかくスイスの宗教団体が日本人を含むクローン人間を誕生させたと言う。

ある生物種のもつ遺伝情報全体を読み解くゲノム研究は今、猛烈な勢いで進歩しており、I.T. (情報テクノロジー) から主役の座を奪い「生命科学の時代」を切り開こうとしており「私たちは、人類史上最も偉大な知的進歩の瞬間に立ち会っている」と言えるでしょう。

ヒトゲノムは30億余りの文字(塩基対)が並んだ暗号文のようなもので、そこに人間のもつ10万個ほどの遺伝子が書き込まれている。先週の4月14日に米英日など6カ国の首脳が「ヒトの全遺伝子暗号を解読した」と共同宣言を発表した。私たちの生活にどんな影響が現れるかは分からないが医学や医療の分野で全く予測

も出来ないことが起こる可能性がある。

この暗号文は、いわば人体のマニュアルのようなもので体のメカニズムが詳しくわかり「修復や複製も可能」になるし「クローン人間も可能」ということになる。この事態を察知してイギリス・ドイツ・デンマークなどはクローン技術の人間への応用を法律で禁止している。そして人間への研究には「研究費を出さない」措置が多く国でとられている。

数年前に筑波大学教授の村上和男先生のお話を聞く機会がありました。先生は「クローンをめぐる論議にはかなり誤解があるようです。カエルのクローンは文字通り複製という感じになりますが、仮にヒトラーの遺伝子からクローン人間が誕生したとしても再び同じようなヒトラーになることは考えられません。ヒトラーはあの時代にあの環境で成長したからヒトラーになったので、別の時代に生まれたら平凡な一生を終えたに違いない。姿形はうり二つであっても、人格的には全く別人になると考えるほうが自然です。」と環境要因の重要性などをお話になられました。

今後は、ヒトの遺伝情報を扱うことによるプライバシー保護という課題に直面して、社会に受け入れられる厳しい法整備が求められるでしょう。

'97~98年度財団奨学生ジョン君より 和田君へのメール紹介

Hi Dad!

I am sorry I didn't email you sooner. I was in China traveling.

I am in Lhasa, Tibet now. It is a great place!

I am traveling with my 11 year old nephew.

Today, we ate Yak-burgers (not Ham-burgers!).

I will start working as a general surgery intern in June. My wife, Kaori, and I just bought a house in Chapel Hill, North Carolina. You MUST visit some time. We live in a big forest. I hope to see you soon.

Your American son,

John

ニコボックス

伊藤 健文

ナターリアをよろしく御願ひします。

和田 正敏

ナターシャをお迎えしました。ジョンポール君よりMAILが来ました。

鈴木 正男

暫らくご無沙汰しました。久野峯一君が去る15日名古屋税理士会の役員選挙で激戦の末、見事、次期会長に当選されました。久野君おめでとうございました。

山本 眞輔

22RC合同麻雀大会で千種RCが団体優勝しました。御協力に感謝します。

三好 親

6RCゴルフ会で運良く優勝しました。有難うございました。

佐久間良治

ゴルフ会優勝しました。ナターリアを迎えて。

水野 民也

今日も元気で出席出来ました。

水谷 祥賢

ホームクラブ御無沙汰しました。

浅井 誠寿

萩原喜代子

林 哲央

池田 隆

池 森 由幸

伊藤 三津子

櫻尾 富二

河村 政孝

木原 喜造

小林 明

小坂 井 盛朗

黒須 アイ子

柵木 充明

宮尾 紘司

水野 賀也

成田 良治

奥本 文也

大谷 和雄

佐野 寛

鈴木 理之

竹内 眞三

谷口 優

舎人 経昭

魚津 常義

山田 壽勝

山本 英次

吉田 節美・吉田 玄

ナターリアを迎えて。

秋山 茂則

久野先生、会長就任お目出とうございます。

会員誕生日祝い。

小山 雅弘

会員誕生日祝い。

森 幸一

結婚記念日祝い。

小杉 啓彰・久野 峯一

夫人誕生日祝い。結婚記念日祝い。

加藤 大豊・大口 弘和

澤田 淳治

結婚記念日祝い。

松居 敬二

ナターリアを迎えて。

結婚記念日祝い。

合計

114,000円

次回例会(5月13日)講演「ゲンジボタルの話」

世紀東急工業(株)部長 吉岡 良一氏(紹介 三好君)